



鰯ヶ崎駐在所だより 12月

千葉県流山警察署
鰯ヶ崎駐在所

04-7159-0110
04-7159-2566

北朝鮮人権侵害問題啓発週間とは

12月10日から16日までは
「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題は、国際社会を挙げて取り組むべき課題とされています。解決のためには、この問題についての関心と認識を深めていくことが大切です。

鰯ヶ崎駐在所管内
事件事故発生状況
10/16~11/15

物件事故…2件
人身事故…1件
自転車盗…2件

- ①思井1丁目1件
- ②宮園1丁目1件

あなたの自転車狙われています。

流山警察署管内では、自転車の盗難被害が急増しており、鰯ヶ崎駐在所管内でも2件の被害が発生しています。

隣接する南流山駅前交番管内でも相変わらず自転車盗難被害が頻発しています。

被害に遭っている自転車の殆どが無施錠の自転車なので、たとえ、短時間駐輪や自宅内駐輪であっても必ず施錠する習慣を身につけましょう。

また、備え付けの馬蹄錠のみに頼ることなく、可能であればワイヤー錠などを購入してツーロックすることも検討してみてください。



10月末現在、流山市内における電話de詐欺の被害件数は**60件(前年比+20件)**
被害金額は**1億800万円**と増加しており、その内訳としては

- 息子等を騙る「オレオレ詐欺」 約40%
- 市役所職員等を騙る「還付金詐欺」 約32%

が被害の多数を占めています。

引き続き留守番電話設定や防犯機能付き電話機等を活用し、犯人と話さない様にしましょう。

留守番電話の流山警察署オリジナル応答メッセージを用意しています。

詳しくは流山警察署または駐在所までご連絡ください！



この広報紙は県警ホームページからも御覧になれます。→

